

10 De bonnes raisons de Cultiver localement Acheter



Les aliments cultivés localement ont un meilleur goût et une meilleure apparence.

Les cultures commercialisées à proximité du domicile sont cueillies à leur apogée et généralement vendues dans les 24 heures suivant la récolte. Les denrées alimentaires importées de loin doivent être transportées par camion ou par avion, puis stockées dans des entrepôts.

2 L'alimentation locale soutient les familles locales.

Les prix de gros que les agriculteurs obtiennent pour leurs produits sont généralement très bas, ne dépassant parfois pas le coût de production. Les agriculteurs locaux qui vendent directement aux consommateurs éliminent les intermédiaires et peuvent obtenir le prix de détail intégral pour leurs produits, ce qui permet aux familles d'agriculteurs de continuer à cultiver leurs terres.



3 L'alimentation locale renforce la confiance.

Avec toutes les questions liées à la sécurité alimentaire et à la sécurité intérieure, il y a une certaine assurance à regarder un agriculteur dans les yeux au marché, ou à passer devant les champs d'où proviennent les aliments que vous consommez.

4 L'alimentation locale permet de créer des communautés.

Lorsque vous achetez directement à un agriculteur, vous établissez un lien traditionnel entre le mangeur et le producteur et vous soutenez une entreprise locale. Apprendre à connaître les personnes qui cultivent votre nourriture vous permet de mieux connaître l'endroit où vous vivez. Dans de nombreux cas, il vous permet d'accéder à un lieu où vous pouvez y aller pour profiter de la nature et des saisons, et pour en apprendre davantage sur la façon dont les aliments poussent.



5 L'alimentation locale à préserver les espaces ouverts.

Lorsque les agriculteurs sont mieux payés pour leurs produits par les acheteurs des environs, ils sont moins enclins à vendre des terres agricoles pour le développement.



6 L'alimentation locale permet de réduire les impôts.

Selon plusieurs études, les exploitations agricoles versent plus d'impôts qu'elles ne nécessitent de services, tandis que la plupart des constructions résidentielles versent moins d'impôts que le coût des services requis.

7 L'alimentation locale est bénéfique pour l'environnement et la faune.

Les agriculteurs du Massachusetts sont les premiers à utiliser des pratiques agricoles respectueuses de l'environnement. Nos fermes englobent une mosaïque de champs, de prairies, de bois, de ruisseaux et d'étangs qui constituent un habitat essentiel pour la faune et la flore.

8 L'alimentation locale permettent de réduire l'empreinte carbone.

En moyenne, nos aliments parcourent 1 500 kilomètres de la ferme à l'assiette. En outre, chaque calorie produite nécessite en moyenne 10 calories de combustibles fossiles pour les déplacements, la réfrigération et la transformation. L'achat d'aliments produits localement est un moyen simple de faire face aux dépenses croissantes en combustibles fossiles et aux effets néfastes du réchauffement de la planète dus à l'augmentation des émissions de carbone.

9 L'alimentation locale préserve la diversité génétique.

Dans l'agriculture industrielle, les plantes sont sélectionnées pour leur capacité à mûrir uniformément, à résister à la récolte, à survivre à l'emballage et à durer longtemps sur les étagères, de sorte qu'il n'existe que quelques variétés en production à grande échelle. Notre approvisionnement alimentaire est donc vulnérable aux maladies et aux catastrophes.

Les petites exploitations locales, en revanche, cultivent souvent de nombreuses variétés différentes afin d'offrir une saison plus longue, un éventail de couleurs et les meilleures saveurs.



10 L'alimentation locale est un investissement dans notre avenir.

Lorsque vous achetez des aliments produits localement, vous contribuez à la préservation de l'environnement nous sommes convaincus qu'il est important de préserver la force et le caractère de notre communauté pour nos enfants et nos petits-enfants.

